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Del 19 gennaio 22
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Il giorno 19 del mese di gennaio dell’anno 2022 alle ore 19, su
convocazione del Presidente si è riunito  in Brescia, nella Sala
Civica  di  Via  Borgondio  48,  il  Consiglio  di  Quartiere  Centro
Storico Nord  per la trattazione del seguente ordine del giorno:
   

1) Presentazione  del  progetto  dall’associazione  Carminiamo
relativa ai Quartieri Centro Storico Nord e Borgo Trento,
con richiesta di adesione; 

2) Aggiornamento su dimissioni e surroga consigliere;
3) Situazione Parco Morari, sorveglianza e orario chiusura;
4) Aggiornamento su situazione Corso Mameli, presa d’atto nuove

informazioni  ricevute  dalla  Polizia  Locale,  richieste  e
relazione  sulla  situazione  del  traffico  automobilistico,
valutazioni su richieste da inviare;

5) Relazione  del  Presidente  e  Consiglieri  su  incontri  e
richieste inoltrate.

6) Varie ed eventuali

Presiede la seduta il Presidente Francesco Catalano 
Redige il processo verbale la consigliera  Venturelli

      In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano:
 

cognome nome Data
nascita

presente assente

1 CAPRA BEATRICE 23/04/1957 X
2 CATALANO FRANCESCO 15/07/1966 X
4 ISLAM SIRAJUL 21/12/1973 GIUST
5 METELLI MARIA VITTORIA 13/02/1961 AUTOSOSPESA
6 PESCHERA FRANCESCA 09/10/1989 X  COLL.A

DISTANZA
7 RAHSHID MD SHAMUAL 03/04/1969 X  
8 STEFANA ANDREA 12/05/1991 X
9 VENTURELLI BENEDETTA 08/07/1952 X  COLL.A

DISTANZA

I consiglieri vengono sottoposti a disinfezione mani e misurazione
temperatura,  compilano  autocertificazione  stato  di  salute  e
prendono posto distanziati.

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17
comma 3 ovvero di almeno 5 consiglieri presenti su 9, si  pone in
votazione   e  si  approva  all’unanimità  il  verbale  della  seduta
precedente  (16/11/2021)  e  si  procede  con  l’esame  dei  punti
all’ordine del giorno. 
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1) Presentazione  del  progetto  dall’associazione  Carminiamo
relativa ai Quartieri Centro Storico Nord e Borgo Trento, con
richiesta  di  adesione.  Il  Presidente  illustra  il  progetto
elaborato in collaborazione con il Quartiere Borgo Trento e
l’associazione  Carminiamo  che  prevede  nei  prossimi  mesi
interventi di vario tipo nei due quartieri.
Il  Consiglio  approva,  con  l’astensione,  del  Presidente
Catalano  nella  sua  qualità  di  Presidente  anche  della
Associazione Carminiamo.

2) Aggiornamento su dimissioni e surroga consigliere.
Il  Presidente  informa  che  non  è  possibile  procedere  alla
sostituzione del Consigliere Cherubini in quanto tutti e tre
i  non  eletti  in  lista  hanno  rinunciato  ad  assumere
l’incarico.

3) Situazione Parco Morari, sorveglianza e orario chiusura. Il
Presidente riferisce in  merito a una lunga serie di e mail e
comunicazioni  intervenute  per  chiarire  la  situazione.
Considerato l’accesso della Banda Cittadina, che termina le
sue attività entro le 23, il CdQ propone che sia attivato il
servizio di chiusura con guardie giurate alle 23 nei giorni
feriali, il sabato e i festivi chiusura alle 18(inverno) e
alle 22 (estate).Il Cdq propone inoltre di reintrodurre da
subito l’attività di sorveglianza con gli assistenti civici
per  garantire  fruibilità  e  protezione  delle  strutture
evitando vandalismi.

4) Aggiornamento su situazione Corso Mameli, presa d’atto nuove
informazioni  ricevute  dalla  Polizia  Locale,  richieste  e
relazione  sulla  situazione  del  traffico  automobilistico,
valutazioni su richieste da inviare. Il Presidente riferisce
delle difficoltà riscontrate per ottenere spiegazioni sulla
mancata  chiusura  dei  cancelletti  situati  alla  Pallata  che
impediscono  il  transito  automobilistico  in  corso  Mameli.
Preso atto di una serie di risposte contrastanti da diversi
uffici,  il  Cdq  ribadisce  la  necessità  di  utilizzare  i
cancelletti per proteggere Corso Mameli da transiti impropri
e sottolinea la necessità di un coinvolgimento del CDQ sulle
decisioni che incidono sulla vivibilità degli spazi. Anche
seguito di colloqui con il Sindaco sembra sia stato deciso il
riposizionamento  delle  ringhiere/fioriere  di  piazzetta
Pallata.

5) Relazione  del  Presidente  e  Consiglieri  su  incontri  e
richieste inoltrate.
Il  Presidente  riferisce  dei  colloqui  intervenuti  con  il
Sindaco, in occasione degli auguri di fine anno, anche in
relazione alla situazione della Piazzetta Pallata. Riferisce
inoltre  della  recente  assemblea  dei  Presidenti,  dove  sono
state sollevate ampiamente le difficoltà di ottenere risposte
sensate e univoche sulle diverse segnalazioni.
Per quanto riguarda la situazione traffico automobilistico,
parcheggi  e  viabilità,  anche  in  relazione  alle  recenti
notizie di stampa sulla introduzione della ZTL Il Presidente
ricorda  le  numerose  segnalazioni  e  proposte  articolate  e
dettagliate del CDQ in merito alla viabilità del Quartiere,
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finalizzate ad evitare transiti impropri di autovetture, non
siano  mai  state  prese  in  considerazione.  Si  è  fortemente
sollecitato l’Assessore Manzoni su una concertazione con il
CDQ  che  consenta  di  individuare  soluzioni  condivise  e
applicabili  nell’attuazione  dell’ampliamento  ZTL  che  si  è
sempre ritenuta auspicabile. 
 

6)  Varie ed Eventuali. 
Peschera segnala  ancora una volta la grave situazione di
degrado della sala a seguito infiltrazioni umidità e guasti
ai servizi, chiedendo urgente intervento.
La  Consigliera  Capra  chiede  informazioni  sul  progetto
ascensore Castello.
Il  Cdq  considerate  le  richieste  pervenute  per  eventuali
iniziative per 8 Marzo ricorda che stiamo sempre attendendo
di  potere  posizionare  panchina  rossa  da  noi  acquistata  e
tuttora in sede in attesa collocazione.
Il  Presidente  manifesta  la  sua  preoccupazione  su  recenti
articoli  di  stampa  che  ripropongono  immagine  negativa  e
assolutamente  ingiustificata  del  quartiere.  Si  valuteranno
eventuali iniziative.

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la
parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore  20.15.  

La prossima riunione  viene programmata le prossime settimane.
Letto, confermato e sottoscritto

Il Presidente         Francesco Catalano                                               

Il Consigliere che redige il verbale        Benedetta Venturelli
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